

Dólar continúa rumbo a los \$1.000 en medio de baja del cobre

Por cuarta jornada consecutiva el dólar anotó un alza en el mercado local, tal como ha ocurrido en el extranjero. La divisa este martes subió en medio de un retroceso en los precios del cobre, la principal exportación del país. La moneda estadounidense subió 0,57% (\$5,60), a \$985,60, su mayor nivel desde el 26 de febrero y dio otro paso rumbo a los \$1.000.

“El tipo de cambio en Chile continúa una racha de depreciación en un contexto de debilitamiento del cobre. Esta baja en el valor del cobre responde a una menor demanda de crédito en China y a un paquete de deuda que no logró satisfacer las expectativas de estímulo.

Los bancos chinos otorgaron solo 500 mil millones de yuanes en préstamos en octubre, por debajo de lo esperado, lo que aumenta las preocupaciones sobre la estabilidad económica china y afecta el mercado de materias primas”, dijo Lorenzo Matus, analista de mercados XTB Latam.

En tanto, el precio contado del cobre cerró con una caída de 2,66% a US\$4,0846 la libra, mientras que a tres meses descendió 2,06% a US\$4,14 la libra.

Wall Street finalizó con retrocesos, igual que en Europa, inquietos por las futuras decisiones de Donald Trump en EE.UU. En Chile el IPSA cayó 0,45%, a 6.510,19 puntos.